



八代トマト流通センターとアグリテックの専務として活躍している中村雄一氏

味と食味がよく、市場の評価も高い。八代市で一時は大問題になった黄化葉病も、今では発生が極端に減っている。  
8月の益々、14、13日あたりから定植に入る。面積が多いので、8月、9月、10月にかけて、3段階くらいに分けて定植する。だいたい10月初旬。

取専  
締役務  
中村  
雄一氏

(株)八代トマト流通センター  
アグリテック

サカタのタネのりんか409全面採用

トマトだけで9・5%

春トマト日本一の産地、熊本県八代市に㈱八代トマト流通センター（社長村高氏）といふ社50名の会社がある。昭和日進町とか郡飯町が台所として、いままでのよう農業經營とか販賣の態を続いているかぎり夢は持てないだろうと、発起して会社をつくり、イオン、生協、カゴメ、いittなどこれらと全量の半分くらいを契約販売しており、その他は市場出荷している。設立して今年で13年になり、年商約5億円ぐらにのぼるという。会社の中心をなすのは南ア

代  
員  
社長の個人会社で、今年8年目だそうだが、育苗品  
から栽培まですべてを手がけており、センターの一員としてすべての面倒を見ている。  
このアグリテックは茨城県水戸市内原町のミニ  
ピロングが製造していて、地元八代市岡町瓜川の  
佛丸㈱が販売している「鮮綠（せんりょく）」とい  
う速効性微量要素肥料を使用しているが、結果的に  
がよく、中村社長をはじめ実際に栽培を行ってい  
る中村専務たちのお気に入りのようだ。

城県水戸市内原町のミネ  
「地元八代市岡町谷川の  
鮮緑（せんりょく）」と  
を使用しているが、結果  
め実際に栽培を行ってい  
気に入りのようだ。

8.5億は借用ハウス

反当たり20万円で

中村専務の案内に於いて栽培状況を見せてもらう。9・5秒のハウスは自分の持ち分は1秒ぐらい、あとの8・5秒は借りものとのハウスだという。骨組みと暖房機、灌水装置などは貸主の所有で、それにはなんとかして支援していく人、あるいは負債を抱えている人、あるいは借りものからアグリテックが借り受けているのだそうだ。

先にトえの流にてくは目標収

種は10kgから12kgを導入したわけだ。量は多い。いまのところ望まない方にしては、病気はほとんどの場合勝負したい考  
うようだ。**第八代ママ** 転がいいのは「通セナ」では納入せいもある。心して袋詰めをしている。

「日々仕事に追われて、これからの生活に何がどうなるか聞いてみた。」  
「日々仕事に追われて、いるもんですから、考えている余裕がないんで、す。なにしろこれだけの、へ、そういう從業員をかかえているの、んど出て、で、この人たちの生活を保障しないくてはいけませんから休みはほどどな、だといふく、家族にも負担をかけているんです。いまの人

計算できる経営を  
安定した価格で販売

寳島！を価格で販売

中村専務は当年39歳、  
いま油の乗つたところで

とやりがいが出てくると  
思います。

The image consists of two black and white photographs of tomato plants. The top photograph is a close-up shot focusing on the upper portion of a plant, highlighting its large, deeply lobed leaves and the thick, green stems. The bottom photograph is a wider shot showing a dense, sprawling cluster of tomato plants. These plants have similar large, lobed leaves and are supported by thin vertical stakes. The background in both images appears to be an outdoor garden or field setting.

(上)葉がいいせいに立っており、葉先きの枯れも全くない。(下)花は大きく、色も鮮やか。これらは「鮮綠」を使っているせいだろうと中村専務は語っている。

八代トマト流通センターについては機会を改めて紹介します